
平成２７年第３回定例会 一般質問通告一覧表 
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質
問
順 

質 問 者 質 問 事 項 質 問 要 旨 答弁者 

１ 佐 藤 明 郎 

農業問題について ・国の動き（大規模化の推進、企業の農業参入推進）

を九重町はどう受け止めるのか 町 長 

耕作放棄地の対応について ・原因の究明はできているか 
町 長 

・有効活用はできないのか 
町 長 

・農作物の安定供給先の確保は無理なのか 
町 長 

・町内施設、連携大学などとの連携はできないか 
町 長 

・高齢者の介護予防（健康寿命延伸の取り組み）と

して活用できないか 町 長 

２ 佐 藤 太 治 

災害対策について ・町内の危険箇所はどれくらいあるか（家屋の付近、

通行に危険な箇所） 町 長 

・避難の方法や避難マップの現状は 
町 長 

・避難場所は現状でよいか 
町 長 

・避難所に安心、安全のために太陽光発電（充電器

付）や給水施設を設置したらどうか 町 長 

運動施設について ・各地区のグランドの照明器具は運動するには暗い

が改善はしないのか、また改善するときは現状復

旧工事となると聞いたが本当か 

教育長 

・テニス場の進入路は分かりにくく、通行しにくい

が、改善は考えないのか 
教育長 

・多目的施設の使用許可は中学校の管理となってい

て使用しにくい、簡易に使える多目的施設の建設

は出来ないか 

教育長 
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２ 佐 藤 太 治 

大吊橋関連について ・今は日本一と言って宣伝しているが、もうすぐ日

本一でなくなるが、このままの状況で年間売上が

確保できるか 町 長 

・エレベーターや滝壺の開発計画案があったと聞く

が現状はどうなっているか 
町 長 

・北方を開発して、大型の施設や食事の出来る場所

を作って長時間滞在してもらってはどうか 
町 長 

耕作放棄地について ・小規模の耕作放棄地に助成金を出したらどうか 

町 長 

・小規模の水路の崩壊場所の改修工事の助成をした

らどうか 
町 長 

３ 藤 原 三 治 

安心安全なまちづくりにつ

いて 

・町内の防犯カメラ設置状況はどうなっているか 

町 長 

・現状の設置状況で防犯対策など十分と考えている

のか 
町 長 

・小学校・各地区公民館・通学路・各地区主要道路、

また旅館街・観光地などの人通り・人の出入りの

多い所に防犯カメラの設置を行ってはどうか 町 長 
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３ 藤 原 三 治 

町内の総合交通体系につい

て 

・現状の交通体系を維持する予算措置について 

町 長 

・総合こども園の送迎バスの運営はどう考えている

か 
教育長 

・コミバスの今後の運営はどう考えているか 

町 長 

・運転手の雇用と資格取得の費用助成について 

町 長 

・町１００％出資の会社設立については考えられな

いか 
町 長 

４ 大 津 留 敏 加 

行政区の再編に取り組む考

えについて 

・平成２３年から平成２７年までの３月末時点（５

年分）において、町全体と各地区別（野上・東飯

田・南山田・飯田）の人口・行政区数・６５才以

上の割合はどのくらいか 
町 長 

・平成２３年１０月から担当職員制を２年間設置し

たが、その成果と今後の対策は 
町 長 

・本年４月より実施の地域おこし協力隊の現状の取

組みについて 
町 長 
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４ 大 津 留 敏 加 

スポーツ観光について ・九州選抜高等学校駅伝大会の第２０回九重町長杯

の計画について 町 長 

・九重グリーンパーク施設の九州管内高等学校合宿

校は何校あるか、また、民宿等の利用校は何校あ

るか 
町 長 

・千町無田周回コースを今後どのように考えている

か、また、町道旭開拓年の神線の幅員が狭い箇所

の改善、環境整備をどう取り組むか 
町 長 

５ 増 田 裕 子 

町１００％出資会社につい

て 

・町が１００％出資する会社というが、イメージし

にくい、現在どんな構想をもっているか 町 長 

・町づくりの中で、どういう位置に考えているか 
町 長 

・目的を達成するための課題は 
町 長 

地方創生について ・総合戦略を策定するにあたって、九重町としての

立ち位置は 町 長 

・第４次総合計画の中間評価と今の地方創生への対

応はどうつながっているか 町 長 

ここのえ学園構想について ・町としての基本的な考え方がわかりにくい、小学

校に対する位置づけは 教育長 

婚活について ・この間の取り組みの状況は 
町 長 

・今後の計画で新たな発想はあるか 
町 長 

以上 ５人 


